

EDICION IMPRESA

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región
- **Opinión**
- Nacional
- Internacional
- Economía
- **Deportes**
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- **Necrológicas**
- **Tecnología**

MULTIMEDIA

Videos Canal 8 DM
Punto Radio Santander DM **en directo**

GUIAS CANTABRIA

- Restaurantes
- Hoteles
- Cafés y Pubs
- Paradores
- Turismo rural
- Concesionarios
- Coches

SUPLEMENTOS

SERVICIOS

- Archivo/Hemeroteca
- Asesoría
- Gastronómica (Nacho Basurto)
- Webmail
- Envío de Titulares
- Nos visitaron
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- El Diario en PDF
- Extras Publicitarios

REGIÓN

REINOSA

La lluvia fue la protagonista en el 'Día de Campoo'

A pesar del tiempo inestable, miles de personas presenciaron los actos y el desfile de carretas, que fue ganado por la titulada 'Herrando ruedas' de Orzales

JAVIER/REINOSA

El descenso de las temperaturas, la persistente lluvia y los paraguas fueron los principales protagonistas de la última jornada festiva de San Mateo que se celebró ayer, domingo, en la capital campurriana. No obstante y a pesar de la adversa climatología, los actos de mayor relevancia de la jornada tradicional y folklórica del 'Día de Campoo' se celebraron con elevada participación y ante la expectación de varios miles de personas, especialmente el desfile de carretas y estampas campurrianas, que se desarrolló desde el parque de Cupido hasta la Fuente de la Aurora, así como el certamen folclórico celebrado en el recinto de la Plaza.

Desde las tribunas instaladas en la Plaza de España, el desfile fue presidido por el presidente del Gobierno Regional, Miguel Angel Revilla y del alcalde de la ciudad, José Miguel Barrio, con la asistencia de diputados y representantes del PRC, del PP y del PSOE. Ocuparon igualmente la tribuna miembros de la Corporación municipal, alcaldes de los distintos Ayuntamientos de Campoo, y otras autoridades.

Un total de 16 carretas, presentadas por distintos pueblos de la comarca campurriana, participaron en el desfile, que se inició a las cuatro de la tarde en el Parque de Cupido. Tras recorrer el eje principal del casco urbano, abarrotado de un público expectante y resguardo de la lluvia bajo los paraguas, el desfile de carretas, tiradas por parejas de vacas y de bueyes, con la participación de estampas campurrianas, rondas, solistas, pandereteras, rabelistas, agrupaciones corales, muestras de la cabaña campurriana, junto a un elevado número de personas ataviadas con trajes campurrianos y regionales, finalizó dos horas más tarde en la fuente de La Aurora.

La manifestación típica fue seguida de las actuaciones folklóricas del certamen que se desarrolló en la Plaza de España. Este acto, seguido igualmente por cientos de personas desde los soportales, contó con la intervención de rondas de mozos, solistas, parejas de baile, pandereteras, rabelistas, y piteros y tamboriteros que resultaron seleccionados en una fase previa que se celebró el pasado viernes en el Teatro Principal, con la clasificación de tres concursante por modalidad, a excepción de las Rondas de Mozos, cuyas clasificaciones se deciden en las intervenciones directas en el certamen.

Clasificación de carretas



Los paraguas multicolores fueron los protagonistas obligados que protegieron la larga pasarela urbana al paso de las carretas y estampas del Día de Campoo. / SERGIO DIEZ

- Tradición desde 1895
- EDICIÓN IMPRESA**

Publicidad



Servicios | Clasificados | Tienda

opina y colabora con el

PATRIMONIO HISTÓRICO

El legado cultural, monumentos, conjuntos históricos, arte, museos..., en una sección que te lleva al pasado.

VISITAS

Consigue la foto de tu visita al periódico



TIEMPO

Conoce la previsión del tiempo en Cantabria para los próximos días



SUPLEMENTOS

DEPORTE BASE
· Todo sobre el deporte base de nuestra región. Además, galería de fotos de los equipos...

ECONOMÍA Y EMPLEO
· Actualidad económica de Cantabria. Reportajes, entrevistas, bolsa, empleo...

UNIVERSITAT
· Información sobre todos los aspectos de la universidad de Cantabria...

VECINOS TORRELAVEGA
· Conoce las últimas noticias de la gente y la ciudad de Torrelavega

LO + BUSCADO

- Año Jubilar
- Lebaniego
- Centenario de Pereda
- Festival Internacional de Santander
- Conciertos
- Universidad Internacional Menéndez Pelayo
- Fiestas locales
- Playas
- Hoteles
- Traineras
- Racing de Santander
- Másters
- Alquiler de pisos

- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Info. Útil
- PAG. Amarillas
- PAG. Blancas
- Efemerides
- Postales

PARTICIPA

- Lo más visto
- Foros
- Chat

CANALES

Seleccione... ▾



El concurso de carretas típicas fue ganado por la titulada 'Herrando ruedas', de Orzales, con un premio de 600 euros. La clasificada en segundo lugar fue la carreta 'En la botica los males quitan, de Entrambasaguas, 540 euros; tercera, 'Los dulces de la abuela' de Fresno del Río, 510 euros; cuarta, 'Con mucho temple', de Requejo, 480 euros; quinta, 'Estazando la lichona', de Villar, 450 euros; sexta, 'Los Albarqueros', de Proaño, 420 euros; séptima, Cantando el duju', de Campoo de Yuso, 390 euros; octava, 'Casco la abuela, nos volvemos al pueblo', de Villacantid, 360 euros; novena, 'Obrador Campurriano', de Requejo, 270 euros, y en décima posición la carreta titulada 'Retejando', de Abiada, 300 euros.

Enlaces Patrocinados

Restaurante El Pedregar

El marco ideal para celebrar sus eventos. Barcelona.
<http://www.elpedregar.com/>

Restaurante La Casuca (Madrid)

Descubre en La Casuca un restaurante de cocina tradicional con toques personales donde podrás disfrutar de recetas de siempre. Carta infantil para los fines de semana. Parking gratuito.
<http://www.casuca.com>

Subir

vocento

© EL DIARIO MONTAÑÉS
 C\ La Prensa s/n 39012 Santander
 Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165, Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
 Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460

Powered by
SARENIT

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master El Correo](#)